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Winter in Ischgl: Skifahren, Lifestyle und Outdoor-Aktivitäten 

Ischgl, eines der bekanntesten Wintersportziele in den Alpen, bietet im Winter eine 

beeindruckende Vielfalt. Neben dem berühmten Skigebiet Silvretta Arena bietet Ischgl eine 

Vielzahl an winterlichen Aktivitäten, von Skitouren über Langlauf bis hin zu Wellness und 

exklusivem Entertainment. Die Verbindung von sportlichem Angebot und luxuriösem Lifestyle 

macht Ischgl zu einem vielseitigen und unvergesslichen Winterurlaubsziel. 

Skifahren in der Silvretta Arena 

Das Skigebiet Silvretta Arena Ischgl/Samnaun ist das Highlight eines jeden Winterurlaubs in Ischgl. 

Mit 239 Pistenkilometern und 46 hochmodernen Liftanlagen erstreckt sich das Gebiet über die 

österreichisch-schweizerische Grenze. Die Silvretta Arena ist bekannt für ihre Schneesicherheit, da 

sie sich auf einer Höhe von 1.377 bis 2.872 Metern erstreckt und damit ideale Bedingungen von Ende 

November bis Anfang Mai bietet. Dank des gut ausgebauten Lift- und Pistensystems finden Skifahrer 

aller Niveaus passende Strecken: Von sanften blauen Pisten für Einsteiger über breite Carving-

Strecken bis hin zu schwarzen Pisten für erfahrene Skifahrer, die eine Herausforderung suchen. 

Besonders beliebt ist die „Schmugglerrunde“, eine Skiroute, die an die Schmuggeltradition zwischen 

Ischgl und dem zollfreien Samnaun erinnert. Mehr Infos 

Langlaufen: Ein Paradies für Skater und Klassiker 

Die Langlaufregion Ischgl & Galtür bietet über 80 Kilometer Langlaufloipen, die sowohl für den 

klassischen Stil als auch für Skating geeignet sind. Die gut präparierten Loipen führen durch die 

idyllische Winterlandschaft zwischen Ischgl und Galtür. Besonders beliebt sind die Höhenloipen, die 

durch schneesichere Gebiete führen und auch für erfahrene Langläufer eine Herausforderung 

darstellen. Mehr Infos 

Winterwandern: Natur auf ruhige Weise entdecken 

Für Besucher, die die winterliche Natur abseits der Pisten erleben möchten, bietet Ischgl über 60 

Kilometer Winterwanderwege. Die gut gepflegten Wege führen durch verschneite Wälder und bieten 

einen atemberaubenden Blick auf die umliegende Silvretta- und Verwallgruppe. Winterwanderungen 

sind die ideale Aktivität für alle, die die Ruhe und Schönheit der Natur in ihrem eigenen Tempo 

genießen möchten. Mehr Infos 

Skitouren: Abseits der Pisten die Natur erleben 

Für Abenteuerlustige, die den Winter abseits der präparierten Pisten erleben wollen, sind die 

Skitouren in Ischgl ein echter Klassiker. Die Region bietet zahlreiche Routen, die durch unberührte 

https://www.ischgl.com/de/winter/silvretta-arena
https://www.ischgl.com/de/aktivitaeten/langlaufparadies-ischgl-galt-r_activity_100178217
https://www.ischgl.com/de/aktivitaeten/winterwandern-in-ischgl_activity_100178221
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Schneelandschaften bis in die Schweiz führen. Geführte Skitouren mit ortskundigen Guides bieten 

zusätzliche Sicherheit und ermöglichen es, die versteckten Schönheiten der Region zu entdecken. 

Mehr Infos 

Eislaufen und Eisstockschießen 

Die moderne Eislaufbahn mit 1.300 m² Eisfläche im ersten Stock der Silvretta Therme ist ein beliebter 

Treffpunkt für Kinder, Familien und Paare. Für ein Rundum-Service sorgen eine Eisbar, 

Schlittschuhverleih, und eine Eisstockbahn. Mehr Infos 

Berg Erlebnis 

Abseits der klassischen Wintersportarten bietet Ischgl das Berg Erlebnis für Abenteurer. Hierzu 

gehören wöchentliche Schneeschuhwanderungen, geführte Touren und besondere Outdoor-

Aktivitäten, die den Winterurlaub abwechslungsreich gestalten. Diese Angebote ermöglichen es, die 

Bergwelt rund um Ischgl auf ganz besondere Weise zu erleben. Mehr Infos 

Entertainment, Gourmet-Erlebnisse und Wellness 

Ischgl veranstaltet regelmäßig hochkarätige Konzerte. Die bekannten Top of the Mountain Konzerte, 

bei denen jährlich internationale Stars auftreten, sind saisonale Highlights und ziehen jedes Jahr 

Tausende von Besuchern an. Darüber hinaus bietet der Ort ein lebendiges Nachtleben, das besonders 

für seine Après-Ski-Partys berühmt ist. Zahlreiche Clubs und Bars laden dazu ein, den Tag bei guter 

Musik und ausgelassener Stimmung ausklingen zu lassen. Mehr Info 

Zehn Haubenrestaurants bieten Fine Dining auf höchstem Niveau und sorgen dafür, dass Gourmets 

voll auf ihre Kosten kommen. Die vom renommierten Gault&Millau ausgezeichneten Spitzenköche 

schaffen aus Tiroler Spezialitäten und internationalen Einflüssen kulinarische Kunstwerke. Mehr Info 

Die 2022 eröffnete Silvretta Therme ist eine der neuesten Attraktionen in Ischgl. Auf 2.500 

Quadratmetern bietet sie eine luxuriöse Wellness-Oase mit Innen- und Außenpools, verschiedenen 

Saunen, Dampfbädern und Ruheräumen sowie Fitnessraum und Restaurants. Mehr Info 

 

Weitere Informationen unter Ischgl – das Tiroler Erlebnisparadies | Ischgl. 
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Winter in Ischgl: skiing, lifestyle and outdoor activities 

Ischgl, one of the most famous winter sports destinations in the Alps, offers an impressive 

variety in winter. In addition to the famous Silvretta Arena ski area, Ischgl offers a wide range of 

winter activities, from ski tours and cross-country skiing to wellness and exclusive 

entertainment. The combination of sporting activities and a luxurious lifestyle makes Ischgl a 

versatile and unforgettable winter holiday destination. 

Skiing in the Silvretta Arena 

The Silvretta Arena Ischgl/Samnaun ski area is the highlight of any winter holiday in Ischgl. With 239 

kilometres of pistes and 46 state-of-the-art lifts, the area straddles the Austrian-Swiss border. The 

Silvretta Arena is known for its guaranteed snow, as it extends at an altitude of 1,377 to 2,872 metres 

and therefore offers ideal conditions from the end of November to the beginning of May. Thanks to the 

well-developed lift and piste system, skiers of all levels will find suitable routes: from gentle blue pistes 

for beginners to wide carving routes and black pistes for experienced skiers looking for a challenge. 

The "smugglers' circuit", a ski route reminiscent of the smuggling tradition between Ischgl and duty-

free Samnaun, is particularly popular. More info 

Cross-country skiing: A paradise for skaters and classic skiers 

The Cross-country Skiing Region Ischgl & Galtür offers over 80 kilometres of cross-country ski trails 

that are suitable for both classic and skating styles. The well-groomed trails lead through the idyllic 

winter landscape between Ischgl and Galtür. The high-altitude trails are particularly popular, leading 

through areas where snow is guaranteed and are a challenge even for experienced cross-country 

skiers. More info 

Winter hiking: Discover nature in a quiet way 

For visitors who want to experience winter nature away from the pistes, Ischgl offers over 60 kilometres 

of winter hiking trails. The well-maintained paths lead through snow-covered forests and offer 

breathtaking views of the surrounding Silvretta and Verwall mountains. Winter hikes are the ideal 

activity for anyone who wants to enjoy the peace and beauty of nature at their own pace. More info 

Ski tours: experience nature away from the pistes 

For adventure-seekers who want to experience winter away from the groomed pistes, ski tours in 

Ischgl are a real classic. The region offers numerous routes that lead through unspoilt snowy 

landscapes all the way to Switzerland. Guided ski tours with local guides offer additional safety and 

allow you to discover the hidden beauties of the region. More info 

https://www.ischgl.com/en/winter/silvretta-arena
https://www.ischgl.com/en/activities/cross-country-skiing-paradise-ischgl-galt-r_activity_100178217
https://www.ischgl.com/en/activities/winter-hiking-in-ischgl_activity_100178221
https://www.ischgl.com/en/activities/ski-touring-in-the-paznaun-ischgl-region_activity_100178223
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Ice skating and curling 

The modern ice rink with an ice surface of 1,300 m² on the first floor of the Silvretta Therme is a popular 

meeting place for children, families and couples. All-round service is provided by an ice bar, skate hire 

and a curling rink. More info 

Alpine Experience 

Away from the classic winter sports, Ischgl offers the Alpine Experience for adventurers. This includes 

weekly snowshoe hikes, guided tours and special outdoor activities that add variety to your winter 

holiday. These offers make it possible to experience the mountain world around Ischgl in a very special 

way. More info 

Entertainment, gourmet experiences and wellness 

Ischgl regularly organises top-class concerts. The famous Top of the Mountain concerts, where 

international stars perform every year, are seasonal highlights and attract thousands of visitors every 

year. The resort also offers a lively nightlife, which is particularly famous for its après-ski parties. 

Numerous clubs and bars invite you to end the day with good music and an exuberant atmosphere. 

More info 

Ten award-winning restaurants offer fine dining at the highest level and ensure that gourmets get their 

money's worth. The top chefs awarded by the renowned Gault&Millau create culinary works of art from 

Tyrolean specialities and international influences. More info 

Opened in 2022, the Silvretta Therme is one of the newest attractions in Ischgl. Covering 2,500 square 

metres, it offers a luxurious wellness oasis with indoor and outdoor pools, various saunas, steam 

baths and relaxation rooms as well as a fitness room and restaurants. More info 

 

Further information at Ischgl - the Tyrolean adventure paradise | Ischgl. 
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